
入院 21名

宿泊療養 20名

自宅療養 617名

施設名
感染者

数
学級

閉鎖等

ひまわり幼稚園 5人 ～7/15

日暮里きらきら保 8人 ～7/15

グローバルキッズ保 1人 ～7/13

原保育園 1人 ～7/14

２峡小 4人 ～7/16

尾久西小 9人

赤土小 12人

尾久宮前小 4人

　　7月11日現在

～7/14

東京都内の感染者は12日(火)に11,500人、３月16日以来

４か月ぶりに１万人を超えました。荒川区内でも、先週か

ら１日の感染者数が100人を超えはじめています。

オミクロ

ン株「ＢＡ.

２型」から「ＢＡ.５型」に移

行し、感染が再び拡大。感染力

は従来の株よりやや強く、重症

度についても心配されています。

専門家会議でも感染拡大が「第

７波に入った」との意見も。

都医師会は、都内の感染者数

を「今月19日で３万人」と試算、

25日には「10万人を超える」と予測。東京都は、新型コロナ病床を現在の約5,000床から

2000床増やすよう、各医療機関に要請しています。

厚生労働大臣は、現時点で新たな行動制限は必要ないとしています

が、夏休みで、人と人との接触が増えることなども予想され、基本的

な感染防止対策の徹底を呼びかけています。ＢＡ.５の重症化の危険性も指摘されており、

年代やリスクに合わせ適切な対応をもとめたい。みなさんのご意見もお寄せください。
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区内の幼稚園・保育

園・学校でも、一部で

学級閉鎖などが発生。

11日まで第三中学で

も学級閉鎖がありまし

たが、今週は日暮里、

町屋、尾久地域などで

学級閉鎖

が続いて

います。

〇予約なしの接種

・町屋ふれあい館、ラングウッド

ビル、尾久ふれあい館で実施

（モデルナ社ワクチン）

〇19時までの夜間接種

・町屋ふれあい館：7月15日(金)・

29日(金)、および8月の金土

・ラングウッドビル：8月の金土

○21時までの夜間接種

・ラングウッドビル：8月12日(金)・

26日(金)

mailto:arajcp@tcn-catv.ne.jp


【比例代表】

得票数 得票率 得票数 得票率 得票数 得票率

自由民主党 ① 29,067 31.16% ① 1,960,451 31.08% ① 27,788 32.98%

日本維新の会 ② 12,848 13.77% ② 873,112 13.84% ⑤ 6,949 8.24%

公明党 ③ 11,306 12.12% ④ 629,425 9.98% ③ 11,777 13.97%

日本共産党 ④ 9,818 10.52% ⑤ 589,421 9.34% ④ 11,527 13.68%

立憲民主党 ⑤ 9,445 10.12% ③ 794,121 12.59% ② 11,830 14.04%

国民民主党 ⑥ 6,182 6.62% ⑥ 415,451 6.58% ⑦ 3,580 4.24%

れいわ新選組 ⑦ 5,558 5.95% ⑦ 398,459 2.87% ⑥ 5,948 7.05%

参政党 ⑧ 3,099 3.32% ⑧ 212,132 3.36% ー ー

ＮＨＫ党 ⑨ 2,734 2.93% ⑨ 181,132 2.87% ⑧ 2,124 2.52%

社会民主党 ⑩ 2,151 2.30% ⑩ 180,183 2.85% ⑨ 1,322 1.56%

その他 7,273 7.79% 496,678 7.87% 1,404 1.66%

荒川区 東京全体 2019年荒川区

【東京選挙区】 （定数６）

得票数 得票率 得票数 得票率

竹谷とし子（公） ① 13,672 14.66% ② 742,968 11.79%

朝日けんたろう（自） ② 12,607 13.52% ① 922,793 14.65%

山添拓（共） ③ 10,941 11.73% ③ 685,224 10.87%

いくいな晃子（自） ④ 9,672 10.37% ⑤ 619,792 9.84%

山本太郎(れいわ) ⑤ 8,452 9.06% ⑥ 565,925 8.98%

蓮舫（立民） ⑥ 8,222 8.81% ④ 670,339 10.64%

えびさわ由紀（維新） 次 7,644 8.19% 次 530,361 8.42%

乙武ひろただ(無） 4,696 5.03% 322,904 5.12%

荒木ちはる（ファ） 4,392 4.71% 284,629 4.51%

松尾あきひろ（立民） 4,389 4.70% 372,064 5.90%

服部良一（社民） 692 0.74% 59,365 0.94%

その他 7,857 8.42% 522,096 8.28%

荒川区 東京全体

。

、

、

７月10日(日)投開票で18日間にわたる参議院選挙

が終了。みなさん、ご協力ありがとうございまし

た。

安倍元首相の事件発生で、これまでにない事

態の選挙でした。結果は、自公政権が過半数を

超え、維新を含めた改憲勢力が2/3を超える状況

です。投票率は全国52.05％、東京都56.55％、

荒川区56.10％で、前回2019年と比べ、全国3.25

ポイント、区内は4.22ポイント増に。

東京選挙区では、定数６に対して34名が立候

補する激戦でしたが、約半

数の方が投票を棄権。

荒川区の比例代表選

挙では、政府与党の自・公両党は46.9％→43.2％に減少。野党の共産・立憲も27.7％→2

0.6％に減少し、与党を補完する維新・国民民主が得票増。また、参政党など新たな政党

が生まれています。

物価高への対策が最優先

ですが、経済政策、エネル

ギー・食糧政策などアベノ

ミクスを

引き継い

だ自民党

政治の課

題はそのままです。

自民党政治をどう変える

か、野党の受け皿としての

期待が十分発揮できなかっ

たと思います。日本共産党が議席を減少させたことは残念ですが、平和と暮

らしを守る国民の願いをしっかり受け止め、必要な反省や課題を検討して、

これからも全力をあげたい。身近なところから役立つ活動に、がんばります。

ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。事務所での毎月第二木曜日の定例

法律相談は、お休みですが、平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ☎３８０７－４１９２



本会議の結果…

○

○

×

 あたらしい党（１） ○

 N国党（１） ○

 民主ゆい（１） ○

 無所属（１） ○

○

○

×

○

○

※議長１名を除いた数

　　　維新の会（１）

　　　自由民主の会（１）

　　　元気クラブ（１）

　　　創新党（１）

　　　立憲民主党（１）

　　　自民党（10※）

　　　公明党（６）

　　　共産党（６）

同
会
派
同
会
派

廃止に

反対・・７

賛成・・２４

今年度いっぱいで

南千住四丁目

学童が廃止に

 ・南千住第一・第二学童

 ・二瑞小学童

 ・南千住四丁目学童

　　　　　　　　　　の３か所

→ 南千住六丁目
学童

１か所のみ

【区の方針】
学校内に学童がある…原則、学校内学童を利用
学校内に学童がない…通学状況などに応じて複数から選択

　☆三瑞小の子が選べる学童は…

2020年まで 2021年から

六丁目学童

新設

　区内の定員別・学童クラブ数

 ～40名  三峡小・東日暮里

 　50名  熊野前

 　60名  南千住四丁目他、計５か所

 　70名  二瑞小他、計６か所

 　80名  大門小他、計４か所

 　90名  汐入東小他、計４か所

 　100名～  南千住六丁目他、計５か所

　　　　　　　　　　最小…35名（三峡小）

　　　　　　　　　　最大…130名（汐入小）

こんなに

差がある！

区議会６月会議が７日(木)に閉会しました。区長が提出した案件11件は、すべて賛成

多数により可決。日本共産党区議団は、11件のうち、南千住四丁目学童クラブを今年度

いっぱいで廃止する条例案に反対

しました。

反対の理由…

①四丁目学童を利用する三瑞小・

汐入小の児童数は今後も増加の予

測であり、それに伴って学童を利

用する子どももふえる。定員超過

で受け入れて

いる現状で廃

止をすれば、

さらに子ども

の詰め込みに

なる。

②そもそも、三瑞小の児童

が利用する学童を学校「外」

学童である六丁目学童に限

定するのは、区の方針に矛

盾する。三瑞小は学区域が

広く、学校選択制で学区外

から通う子もおり、安全面

からも通学の実状に合わせ

選択可能とするべき。

定員60名の四丁目学童を廃止し、定員100名の六丁目学童で三瑞

小の利用児童すべてを受け入れていくことは、学童クラブの大規模

化をすすめることになります。国の基準では、学童ク

ラブの「子どもの集団の規模」は「概ね40人以下」と
おおむ

されていますが、荒川区は、現状は基準を超えていま

す。適正規模を確保することは、子どもたちに目が届

き、安心して過ごせる生活の場をつくる最低基準です。

学童待機児をつくらないためにも、余

裕を持った運営が必要。子どもの詰め込

み、大規模化ではなく、学童保育の質の

向上と機能の充実に努めるよう、今後も

区へもとめていきます。

※教育委員会は…

「第三瑞光小学校

の学齢人口の推移

につきましては、

今後二十年程度増

加していく推計」

（2019.6.6）

校外学童

なのに、

どうして

限定？



　自転車駐車場の収支（2021は見込み）

2018 2019 2020 2021

南千住駅東口 （1,470台） 5,231,000 7,366,000 3,143,000 3,900,000

日暮里駅前 （944台） -4,977,000 -4,431,000 -6,771,000 -5,700,000

センターまちや（1,339台） 80,000 -350,000 -3,686,000 -500,000

三河島駅前 （440台） -11,443,000 -11,286,000 -12,811,000 -12,100,000

-11,109,000 -8,701,000 -20,125,000 -14,400,000合計

。

荒川区の自転車駐車場の管理・運営が継続できるか、むずかしくなっています。

区の自転車駐車場は、南千住駅東口、センターまちや、日暮里駅

前、三河島駅前の４か所。現在「指定管理制度」により、事業者

（日本コンピュータ・ダイナミクス㈱）が４か所の管理・運営を行っ

ています。

日暮里駅前と三河島駅前の自転車駐車場で赤字が続き、単独で事

業者を探すのが困難となったことから、区は2018年から４か所を

「南千住駅東口と日暮里駅前」「センターまちやと三河島駅前」の２グループに分け、

黒字と赤字の収支バランスがとれるようにすることで、なんとか事業者を確保。選定の

結果、両方とも日本コンピュータ・ダイナミクス㈱が事業者となっています。

ところが、従来

の赤字に加えてコ

ロナ禍の外出自粛

等により赤字が増

加。今年度が契約

更新の年ですが、

日本コンピュータ・

ダイナミクス㈱は、「運営リスクが高い」として今年度いっぱいで指定管理業務をやめ

る意向を示しています。区は利用料の制度変更などを行い、今月中にも新たな事業者の

公募を始める予定ですが、区立施設の運営・事業のあり方が問われます。

ご意見・ご質問頂きました ○「街灯の明かりが届かない」とコメント頂いて、区も対策実施
…「今日の夜、散歩しました。マンションと野球場の間、暗くて怖かったのですが、とても明
るくなってました。ただ角のとこが真っ暗（ここは何故か街灯がない）なので、角にも街灯が
あるといいですね」と再度コメント頂きました。できるだけ改善をしたいと思います。
○選挙中、お騒がせをしました。ララテラスでベビーカーを押した方から「応援

してます」と声をかけていただき、本当に嬉しかったです。みなさんの声、力になります。

ジョイフル三の輪商店街に買い物に行く

と何となく騒がし

く、撮影クルーのみなさんが交通整理などあちこちに。

商店街の中ほどに「あしたば不動産」店の看板があがってい

て、店内もしっかりセットされています。瑞光公園には、買

い物かごの主婦、高校生男女、高齢者、子どもなどなどエキ

ストラのみなさんが待機していました。

「映画ですか？」と聞いてみるとＮＨＫの10月秋のドラマ

の撮影だということです。楽しみです。


